

Entgeltgruppe	Entgelttabelle (monatlich in Euro)						
	Einarbeitungsstufe		Basisstufe		Erfahrungsstufe 1		Erfahrungsstufe 2
	95 v. H.	Verweildauer (Monate)	100 v. H.	Verweildauer (Monate)	105 v. H.	Verweildauer (Monate)	110 v. H.
1	-	0	1.530,65 €	24	1.607,18 €	-	-
2	-	0	1.755,69 €	48	1.843,47 €	-	-
3	1.877,34 €	6	1.976,15 €	48	2.074,96 €	-	-
4	2.021,67 €	12	2.128,07 €	48	2.234,47 €	-	-
5	2.202,90 €	24	2.318,84 €	48	2.434,78 €	48	2.550,72 €
6	2.287,53 €	24	2.407,93 €	48	2.528,33 €	48	2.648,72 €
7	2.529,53 €	24	2.662,66 €	48	2.795,79 €	48	2.928,93 €
8	2.784,54 €	24	2.931,09 €	48	3.077,64 €	48	3.224,20 €
9	3.042,81 €	24	3.202,96 €	48	3.363,11 €	48	3.523,26 €
10	3.458,43 €	24	3.640,45 €	48	3.822,47 €	48	4.004,50 €
11	3.927,22 €	24	4.133,92 €	48	4.340,62 €	48	4.547,31 €
12	4.137,74 €	24	4.355,52 €	48	4.573,30 €	48	4.791,07 €
13	4.676,00 €	24	4.922,10 €	48	5.168,21 €	48	5.414,31 €

Entgeltgruppe	Entgelttabelle (monatlich in Euro)						
	Einarbeitungsstufe		Basisstufe		Erfahrungsstufe 1		Erfahrungsstufe 2
	95 v. H.	Verweildauer (Monate)	100 v. H.	Verweildauer (Monate)	105 v. H.	Verweildauer (Monate)	110 v. H.
1	-	0	1.550,55 €	24	1.628,08 €	-	-
2	-	0	1.778,51 €	48	1.867,44 €	-	-
3	1.901,75 €	6	2.001,84 €	48	2.101,93 €	-	-
4	2.047,94 €	12	2.155,73 €	48	2.263,52 €	-	-
5	2.231,54 €	24	2.348,99 €	48	2.466,44 €	48	2.583,89 €
6	2.317,27 €	24	2.439,23 €	48	2.561,19 €	48	2.683,15 €
7	2.562,42 €	24	2.697,28 €	48	2.832,14 €	48	2.967,01 €
8	2.820,74 €	24	2.969,20 €	48	3.117,66 €	48	3.266,12 €
9	3.082,36 €	24	3.244,59 €	48	3.406,82 €	48	3.569,05 €
10	3.503,39 €	24	3.687,78 €	48	3.872,17 €	48	4.056,56 €
11	3.978,28 €	24	4.187,66 €	48	4.397,04 €	48	4.606,43 €
12	4.191,53 €	24	4.412,14 €	48	4.632,75 €	48	4.853,35 €
13	4.736,78 €	24	4.986,08 €	48	5.235,38 €	48	5.484,69 €

Entgeltgruppe	Entgelttabelle (monatlich in Euro)						
	Einarbeitungsstufe		Basisstufe		Erfahrungsstufe 1		Erfahrungsstufe 2
	95 v. H.	Verweildauer (Monate)	100 v. H.	Verweildauer (Monate)	105 v. H.	Verweildauer (Monate)	110 v. H.
1	-	0	1.580,01 €	24	1.659,01 €	-	-
2	-	0	1.812,30 €	48	1.902,92 €	-	-
3	1.937,88 €	6	2.039,87 €	48	2.141,86 €	-	-
4	2.086,86 €	12	2.196,69 €	48	2.306,52 €	-	-
5	2.273,94 €	24	2.393,62 €	48	2.513,30 €	48	2.632,98 €
6	2.361,30 €	24	2.485,58 €	48	2.609,86 €	48	2.734,14 €
7	2.611,10 €	24	2.748,53 €	48	2.885,96 €	48	3.023,38 €
8	2.874,33 €	24	3.025,61 €	48	3.176,89 €	48	3.328,17 €
9	3.140,93 €	24	3.306,24 €	48	3.471,55 €	48	3.636,86 €
10	3.569,96 €	24	3.757,85 €	48	3.945,74 €	48	4.133,64 €
11	4.053,87 €	24	4.267,23 €	48	4.480,59 €	48	4.693,95 €
12	4.271,17 €	24	4.495,97 €	48	4.720,77 €	48	4.945,57 €
13	4.826,78 €	24	5.080,82 €	48	5.334,86 €	48	5.588,90 €

Sonderstufenentgelte					
Entgelt- gruppe	105 v.H. ab 01.07.2007	106,25 v.H. ab 01.07.2008	107,50 v.H. ab 01.07.2009	108,75 v.H. ab 01.07.2010	110 v.H.
1	-	-	-	-	1.683,72 €
2	-	-	-	-	1.931,26 €
3	-	-	-	-	2.173,77 €
4	-	-	-	-	2.340,88 €
5	-	-	-	-	2.550,72 €
6	-	-	-	-	2.648,72 €
7	-	-	-	-	2.928,93 €
8	-	-	-	-	3.224,20 €
9	-	-	-	-	3.523,26 €
10	-	-	-	-	4.004,50 €
11	-	-	-	-	4.547,31 €
12	-	-	-	-	4.791,07 €
13	-	-	-	-	5.414,31 €

Sonderstufenentgelte					
Entgelt- gruppe	105 v.H. ab 01.07.2007	106,25 v.H. ab 01.07.2008	107,50 v.H. ab 01.07.2009	108,75 v.H. ab 01.07.2010	110 v.H.
1	-	-	-	-	1.705,61 €
2	-	-	-	-	1.956,36 €
3	-	-	-	-	2.202,02 €
4	-	-	-	-	2.371,30 €
5	-	-	-	-	2.583,89 €
6	-	-	-	-	2.683,15 €
7	-	-	-	-	2.967,01 €
8	-	-	-	-	3.266,12 €
9	-	-	-	-	3.569,05 €
10	-	-	-	-	4.056,56 €
11	-	-	-	-	4.606,43 €
12	-	-	-	-	4.853,35 €
13	-	-	-	-	5.484,69 €

Sonderstufenentgelte					
Entgelt- gruppe	105 v.H. ab 01.07.2007	106,25 v.H. ab 01.07.2008	107,50 v.H. ab 01.07.2009	108,75 v.H. ab 01.07.2010	110 v.H.
1	-	-	-	-	1.738,01 €
2	-	-	-	-	1.993,53 €
3	-	-	-	-	2.243,86 €
4	-	-	-	-	2.416,36 €
5	-	-	-	-	2.632,98 €
6	-	-	-	-	2.734,14 €
7	-	-	-	-	3.023,38 €
8	-	-	-	-	3.328,17 €
9	-	-	-	-	3.636,86 €
10	-	-	-	-	4.133,64 €
11	-	-	-	-	4.693,95 €
12	-	-	-	-	4.945,57 €
13	-	-	-	-	5.588,90 €

AVR DD

ab 01.06.2013

Anlage 9

Entgeltgruppe	Stundenentgelt nach § 20 a Abs. 1 AVR	Zeitzuschlag für Überstunden 30 / 25 / 20 / 15 v.H.	Überstundenentgelt nach der Anlage 8 AVR	Zeitzuschlag für Arbeiten an Sonntagen 30 / 25 v.H.	Zeitzuschlag für Arbeiten an Wochenfeiertagen, die auf einen Sonntag fallen 50 v.H.	Zeitzuschlag für Arbeiten an Wochenfeiertagen 35 v.H.	Nachtarbeitszuschlag 15 v.H.
1	8,62 €	2,59 €	11,21 €	2,59 €	4,31 €	3,02 €	1,29 €
2	9,92 €	2,98 €	12,90 €	2,98 €	4,96 €	3,47 €	1,49 €
3	11,21 €	3,36 €	14,57 €	3,36 €	5,61 €	3,92 €	1,68 €
4	12,07 €	3,02 €	15,09 €	3,02 €	6,04 €	4,22 €	1,81 €
5	13,26 €	3,32 €	16,58 €	3,32 €	6,63 €	4,64 €	1,99 €
6	13,76 €	3,44 €	17,20 €	3,44 €	6,88 €	4,82 €	2,06 €
7	15,25 €	3,81 €	19,06 €	3,81 €	7,63 €	5,34 €	2,29 €
8	16,83 €	3,37 €	20,20 €	4,21 €	8,42 €	5,89 €	2,52 €
9	18,39 €	2,76 €	21,15 €	4,60 €	9,20 €	6,44 €	2,76 €
10	20,94 €	3,14 €	24,08 €	5,24 €	10,47 €	7,33 €	3,14 €
11	23,80 €	3,57 €	27,37 €	5,95 €	11,90 €	8,33 €	3,57 €
12	25,08 €	3,76 €	28,84 €	6,27 €	12,54 €	8,78 €	3,76 €
13	28,37 €	4,26 €	32,63 €	7,09 €	14,19 €	9,93 €	4,26 €

AVR DD

ab 01.03.2014

Anlage 9

Entgeltgruppe	Stundenentgelt nach § 20 a Abs. 1 AVR	Zeitzuschlag für Überstunden 30 / 25 / 20 / 15 v.H.	Überstundenentgelt nach der Anlage 8 AVR	Zeitzuschlag für Arbeiten an Sonntagen 30 / 25 v.H.	Zeitzuschlag für Arbeiten an Wochenfeiertagen, die auf einen Sonntag fallen 50 v.H.	Zeitzuschlag für Arbeiten an Wochenfeiertagen 35 v.H.	Nachtarbeitszuschlag 15 v.H.
1	8,73 €	2,62 €	11,35 €	2,62 €	4,37 €	3,06 €	1,31 €
2	10,05 €	3,02 €	13,07 €	3,02 €	5,03 €	3,52 €	1,51 €
3	11,36 €	3,41 €	14,77 €	3,41 €	5,68 €	3,98 €	1,70 €
4	12,23 €	3,06 €	15,29 €	3,06 €	6,12 €	4,28 €	1,83 €
5	13,43 €	3,36 €	16,79 €	3,36 €	6,72 €	4,70 €	2,01 €
6	13,94 €	3,49 €	17,43 €	3,49 €	6,97 €	4,88 €	2,09 €
7	15,45 €	3,86 €	19,31 €	3,86 €	7,73 €	5,41 €	2,32 €
8	17,05 €	3,41 €	20,46 €	4,26 €	8,53 €	5,97 €	2,56 €
9	18,63 €	2,79 €	21,42 €	4,66 €	9,32 €	6,52 €	2,79 €
10	21,21 €	3,18 €	24,39 €	5,30 €	10,61 €	7,42 €	3,18 €
11	24,11 €	3,62 €	27,73 €	6,03 €	12,06 €	8,44 €	3,62 €
12	25,41 €	3,81 €	29,22 €	6,35 €	12,71 €	8,89 €	3,81 €
13	28,74 €	4,31 €	33,05 €	7,19 €	14,37 €	10,06 €	4,31 €

AVR DD

ab 01.07.2014

Anlage 9

Entgeltgruppe	Stundenentgelt nach § 20 a Abs. 1 AVR	Zeitzuschlag für Überstunden 30 / 25 / 20 / 15 v.H.	Überstundenentgelt nach der Anlage 8 AVR	Zeitzuschlag für Arbeiten an Sonntagen 30 / 25 v.H.	Zeitzuschlag für Arbeiten an Wochenfeiertagen, die auf einen Sonntag fallen 50 v.H.	Zeitzuschlag für Arbeiten an Wochenfeiertagen 35 v.H.	Nachtarbeitszuschlag 15 v.H.
1	8,90 €	2,67 €	11,57 €	2,67 €	4,45 €	3,12 €	1,34 €
2	10,24 €	3,07 €	13,31 €	3,07 €	5,12 €	3,58 €	1,54 €
3	11,58 €	3,47 €	15,05 €	3,47 €	5,79 €	4,05 €	1,74 €
4	12,46 €	3,12 €	15,58 €	3,12 €	6,23 €	4,36 €	1,87 €
5	13,69 €	3,42 €	17,11 €	3,42 €	6,85 €	4,79 €	2,05 €
6	14,20 €	3,55 €	17,75 €	3,55 €	7,10 €	4,97 €	2,13 €
7	15,74 €	3,94 €	19,68 €	3,94 €	7,87 €	5,51 €	2,36 €
8	17,37 €	3,47 €	20,84 €	4,34 €	8,69 €	6,08 €	2,61 €
9	18,98 €	2,85 €	21,83 €	4,75 €	9,49 €	6,64 €	2,85 €
10	21,61 €	3,24 €	24,85 €	5,40 €	10,81 €	7,56 €	3,24 €
11	24,57 €	3,69 €	28,26 €	6,14 €	12,29 €	8,60 €	3,69 €
12	25,89 €	3,88 €	29,77 €	6,47 €	12,95 €	9,06 €	3,88 €
13	29,29 €	4,39 €	33,68 €	7,32 €	14,65 €	10,25 €	4,39 €

- gültig ab 01. Juni 2013 -

- gültig ab 01. März 2014 -

- gültig ab 01. Juli 2014 -

I. Für die Berufe

	<u>Entgelt</u>	<u>Kinderzuschlag</u>	<u>Entgelt</u>	<u>Kinderzuschlag</u>	<u>Entgelt</u>	<u>Kinderzuschlag</u>
der Sozialarbeiterin, des Sozialarbeiters	1.615,97 €	71,36 €	1.615,97 €	71,36 €	1.646,67 €	71,36 €
der Sozialpädagogin, des Sozialpädagogen	1.615,97 €	71,36 €	1.615,97 €	71,36 €	1.646,67 €	71,36 €
der Heilpädagogin, des Heilpädagogen	1.615,97 €	71,36 €	1.615,97 €	71,36 €	1.646,67 €	71,36 €
der pharm.-techn. Assistentin, des pharm.-techn. Assistenten	1.384,02 €	68,00 €	1.384,02 €	68,00 €	1.410,32 €	68,00 €
der Altenpflegerin, des Altenpflegers	1.384,02 €	68,00 €	1.384,02 €	68,00 €	1.410,32 €	68,00 €
der Erzieherin, des Erziehers	1.384,02 €	68,00 €	1.384,02 €	68,00 €	1.410,32 €	68,00 €
der Heilerziehungspflegerin, des Heilerziehungspflegers	1.384,02 €	68,00 €	1.384,02 €	68,00 €	1.410,32 €	68,00 €
der Kinderpflegerin, des Kinderpflegers	1.325,24 €	68,00 €	1.325,24 €	68,00 €	1.350,42 €	68,00 €
der Haus- und Familienpflegerin, des Haus- und Familienpflegers	1.325,24 €	68,00 €	1.325,24 €	68,00 €	1.350,42 €	68,00 €
der Rettungsassistentin, des Rettungsassistenten	1.325,24 €	68,00 €	1.325,24 €	68,00 €	1.350,42 €	68,00 €
der Masseurin und med. Bademeisterin, des Masseurs und med. Bademeisters	1.325,24 €	68,00 €	1.325,24 €	68,00 €	1.350,42 €	68,00 €

II. Auszubildende

Das Ausbildungsentgelt beträgt:

im ersten Ausbildungsjahr	763,71 €	763,71 €	778,22 €
im zweiten Ausbildungsjahr	816,19 €	816,19 €	831,70 €
im dritten Ausbildungsjahr	863,42 €	863,42 €	879,82 €
im vierten Ausbildungsjahr	931,65 €	931,65 €	949,35 €

Das Ausbildungsentgelt wird wie folgt gekürzt:

bei gewährter Unterkunft und Verpflegung	154,79 €	154,79 €	157,73 €
bei gewährter Unterkunft	39,74 €	39,74 €	40,50 €
bei gewährter Verpflegung	115,05 €	115,05 €	117,24 €

III. Im Pflegedienst

Schülerinnen und Schüler in der Krankenpflege, Kinderkrankenpflege, Entbindungspflege und Altenpflege:

im ersten Ausbildungsjahr	889,66 €	889,66 €	906,56 €
im zweiten Ausbildungsjahr	952,64 €	952,64 €	970,74 €
im dritten Ausbildungsjahr	1.057,60 €	1.057,60 €	1.077,69 €

Schülerinnen und Schüler in der Kranken-
pflegehilfe und in der Altenpflegehilfe

806,75 €	806,75 €	822,08 €
----------	----------	----------